

## Jahresrückblick 2023 für Generalversammlung

### Aktueller Betrieb

Nach der Trennung von ASK Basel und ASK Liestal im Jahr 2023 wurde der Sport und Kulturbetrieb von ASK Basel weitergeführt. Durch die Erweiterung der Badmintongruppe auf einen neuen Spielabend und die Eröffnung einer neuen Volleyballgruppe weist der Verein nun 11 Sportgruppen in 6 verschiedenen Sportarten auf, sowie 3 Kulturgruppen mit dem Chor, dem griechischen Tanz und dem Spanischkonversations-Treffen. Im Vergleich zu früheren Jahren wurde auf grössere Turniere und Anlässe verzichtet, da diese mit grossem Aufwand an Freiwilligenarbeit verbunden.

Die Mitgliederzahl ist bleibt auf konstantem Niveau bei ca. 240 Mitgliedern, wobei hier auch Familienmitgliedschaften vorhanden sind.

Des Weiteren durften wir unsere Angebote viermal im Rahmen des Neuzuzügeranlasses der Stadt Basel vorstellen. Ende Jahr fand ein Dankesessen statt, an das alle freiwilligen Helfer des Vereins eingeladen wurden. In fröhlicher Stimmung versammelten sich Vorstand, Gruppenleiter und das Kernteam zum thailändischen Essen.

### Nachrichten aus dem Vorstand

Der Vorstand hat im Jahr 2023 diverse Themen bearbeitet, wobei viele dieser Themen noch nicht vollständig abgeschlossen sind:

Vereinsstruktur: Es wurde erkannt, dass der Verein klarere Vereinsstrukturen braucht. Dies äussert sich in diversen Themen

- 1) Entlastung Vorstand: der Vorstand von ASK übernahm bisher wesentliche Teile der operativen Tätigkeiten des Vereins. Es wurde versucht, diesen Anteil zu reduzieren, indem man das Freiwilligenmanagement neu lanciert hat und alle Mitglieder dazu aufgefordert hat, sich zu überlegen, ob sie den Verein unterstützen könnten. Damit konnten nun 4 neue Freiwillige gefunden werden. Danke hiermit nochmals allen, die sich engagieren.
- 2) Aufgrund der zu hohen Arbeitslast vom Vorstand musste auch die Überarbeitung der Statuten verzögert werden.
- 3) Die Frequenz der Newsletter wurde auf 2 Newsletter pro Jahr reduziert.

IT: Beim Themenbereich IT wurden diverse Massnahmen getroffen.

- 1) Der Verein muss das neue Datenschutzgesetz einhalten, worin die Datenflüsse klar dargestellt sein müssen. Hier konnten wir, mit Unterstützung von Tibor, die Webseite entsprechend anpassen.
- 2) Ausserdem müssen die Daten des Vereins idealerweise zentralisiert werden, so dass die verschiedenen Beteiligten einen besseren Zugriff auf die Informationen haben. Die Daten sollen, sofern nicht schon in anderen Programmen vorhanden, in Microsoft Sharepoint verwaltet werden, welches für gemeinnützige Vereine hierzu ein kostenloses Angebot anbietet.
- 3) Auch die WhatsApp Gruppen wurden neu strukturiert.

### Weitere Beobachtungen

Der Verein ASK Basel hat eine grosszügige Spende von 5'000 CHF von der Auflösung des Samariterverss Sissach erhalten. Hierfür möchten wir uns nochmals herzlich bedanken. Die Hälfte der Spende wird im 2024 an ASK Liestal überwiesen.